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Цель дипломной работы – разработка путей повышения производительности в ООО «Европластпроект». 

Реализация поставленной цели обусловила необходимость решения следующих задач: 

1 – изучить производительность труда и эффективность производства на предприятии; 

2 – рассмотреть показатели производительности труда и их изменение; 

3 – исследовать факторы и резервы роста производительности труда; 

4 – проанализировать производительность труда в ООО «Европласт-проект»; 

5 – разработать пути повышения производительности труда в ООО «Европластпроект». 

Объектом данного исследования является предприятия ООО «Европластпроект». 

Предметом исследования является производительность труда в ООО «Европластпроект». 

Методы исследования: общенаучный (системный) и частнонаучный (сравнительный), анализ и синтез, индукция и дедукция, описание, исследование. 

Область возможного практического применения заключаются в том, что предложенные пути повышения производительности труда могу быть применены на предприятиях Республики Беларусь.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования сопровождаются ссылками на их авторов

Thesis: 63 p., Figures 5,  Table 16, 50 sources, 3 app. 
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The aim of the thesis - the development of ways to improve the performance of ООО "Evroplastproekt."

Realization of this goal necessitated the following tasks:

1 – examine the productivity and efficiency at the enterprise;

2 – consider measures of productivity and change;

3 – to investigate the factors and reserves of labor productivity growth;

4 – analyze the productivity of ООО "Evroplastproekt";

5 – develop ways to increase productivity in the company "Evroplastproekt".
The object of this study is to OOO "Evroplastproekt".
The subject of research is labor productivity of ООО "Evroplastproekt".
Methods: general scientific (system) and chastnonauchnogo (comparative), analysis and synthesis, induction and deduction, description, study.

The area of ​​possible practical application lies in the fact that the proposed ways to increase productivity can be applied at the enterprises of the Republic of Belarus.

The author of the work confirms that the material contained in it is correct and objectively reflects the state of the test process, and all borrowings are accompanied by references to their authors.
